

JOSÉ MANUEL TOFIÑO PÉREZ. PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE TOLEDO

“Los Ayuntamientos son los principales destinatarios de los Presupuestos de la Diputación para 2006”

A José Manuel Tofiño le correspondió la responsabilidad de presidir a la Corporación Provincial toledana a cuyo frente ha cumplido casi los tres primeros años. Ello significa que el Presupuesto de 2006, recientemente aprobado, será el último que tendrá doce meses de recorrido. Así las cosas, el también alcalde de Illescas, se ha mostrado orgulloso de estar cumpliendo el programa electoral con el que se comprometió ante los ayuntamientos de la provincia.

Además de la política provincial, Tofiño analiza el actual momento de la regional y se muestra confiado en el triunfo electoral de José María Barreda en las elecciones autonómicas de 2007.

- ¿Está satisfecho con el grado de ejecución alcanzado por los Presupuestos 2005?

“Estamos muy contentos con el grado de ejecución del presupuesto del año 2005, ya que, tomando como referencia los proyectos más importantes, como los Planes Provinciales, el Plan Operativo Local, los planes de carreteras, o los planes especiales para las comarcas de la Sierra, la Campana y la Jara, estamos en un 85% de realización del proyecto de presupuestos, destacando en este sentido el capítulo de inversiones”.

- ¿Se ha culminado el compromiso electoral para con el servicio de Bomberos?

“Desde que el actual equipo de Gobierno tomó posesión ha quedado totalmente desprivatizado el servicio, por lo tanto, vuelve a ser público, que era un compromiso electoral.

Por lo demás, está abierto el parque de Santa Olalla, en Toledo capital contamos con otro nuevo parque, y el parque de Belvís de la Jara. Además, se han contratado a los conductores-bomberos necesarios para que estos parques puedan funcionar”.

- ¿Cuál es la filosofía del Presupuesto de 2006?

“El presupuesto para este año es bastante importante porque vamos a incidir en el tema de las carreteras, mediante un sistema de concesión por un periodo de 20 años para la explotación de las mismas, siendo la primera Diputación que lleva a cabo una actuación de este tipo y que va a servir de base para que otras diputaciones opten por esta fórmula para

actuar en algo tan fundamental para los pueblos como las comunicaciones.

En segundo lugar vamos a seguir, por tercer año consecutivo, con el proyecto de planes especiales, habiendo aumentado un 8% el presupuesto para esta actuación. También se ha consensuado con el Partido Popular los planes operativos locales para actuaciones en municipios; también llevaremos a cabo una actuación importante en instalaciones deportivas; se va a firmar un convenio con la Confederación Hidrográfica del Tajo; además se seguirá actuando en otras áreas como la renovación de redes hidráulicas, junto con la Consejería de Obras Públicas. Todo ello se completa con actuaciones en caminos rurales, Agricultura, etc.

También hay que destacar la concesión de un nuevo programa para el fomento del empleo, proveniente del Ministerio de Administraciones Públicas.

Los presupuestos para este año ascienden a más de 133,7 millones de euros, destinándose por encima de los 50 millones de euros a inversiones municipales, mientras que 41 serán políticas sociales.

Así, pues, los ayuntamientos serán los principales destinatarios de las cuentas generales de la Diputación para el año 2006, que suponen un incremento del 9% respecto a los presupuestos 2005. Las inversiones municipales y el refuerzo de las políticas sociales son la base de un presupuesto solidario destinado a atender las demandas municipales. Los pueblos toledanos se benefician de la cooperación y coordinación entre las instituciones, defendiendo la



solidaridad y el entendimiento para lograr los objetivos de desarrollo deseado”.

- ¿Qué ha significado para Toledo el IV Centenario?

“Ha supuesto un espaldarazo muy importante para los pueblos por donde atraviesa la Ruta del Quijote, como El Toboso, Consuegra, Toledo capital, y Esquivias, ya que se ha vuelto a reconocer el turismo y la validez de las rutas en la provincia. Después habría que hablar, de una forma global, cómo ha incidido el IV Centenario para la provincia, y yo creo que en este aspecto ha incidido de una forma totalmente positiva, ya que ha supuesto una llegada de turismo de calidad muy numerosa”.

- ¿Ve a la oposición con fuerza para que peligre la mayoría que tiene el PSOE en la Diputación?

“La mayoría de la Diputación no depende de una elección directa, sino de segundo grado, según el resultado que se de en los comicios municipales en las diversas comarcas. Dicho estos, tengo que agregar que el equipo de Gobierno socialista está contento y satisfecho de la labor que está realizando la Diputación como insti-

tución, de la labor de coordinación y cooperación con los ayuntamientos, y deseamos y trabajamos para que este esfuerzo se vea recompensado en el resultado de las elecciones del año 2007”.

- ¿Ha conseguido el presidente Barreda estabilizarse en Fuen- salida y, en todo caso, qué opinión le merece el nuevo Gobierno?

No sólo creo que está totalmente consolidado, sino que además, con el nuevo Gobierno, esa consolidación va a llegar de una manera más clara y contundente a los ciudadanos.

Creo que José María Barreda está siendo un gran presidente para Castilla-La Mancha; está defendiendo los intereses de Castilla-La Mancha ante otras administraciones, y esa defensa de su tierra y sus intereses, y de lo que realmente merece la pena para los castellano-manchegos, es lo que

“El IV Centenario ha supuesto que se vuelva a reconocer el turismo y la validez de las rutas en la provincia

le va a dar la victoria las elecciones de 2007.

Con respecto a su Gobierno, decir que se trata de un Gobierno con experiencia, con capacidad; un gobierno que está defendiendo los intereses de los castellano-manchegos y que va a dedicar todo el tiempo que resta de legislatura a resolver los problemas que tenemos los ayuntamientos y los ciudadanos de Castilla-La Mancha”.

- ¿Considera que durante este año especiales se ha conseguido dinamizar el turismo en la provincia?

“En la provincia de Toledo, desde la perspectiva de la Diputación, estamos muy contentos porque entendemos que no sólo se ha conseguido dinamizarlo, sino porque los datos de 2005 han sido muy positivos, hasta el punto que esperamos y deseamos que esto sólo sea el inicio de una dinamización global de toda Castilla-La Mancha y que sirva también para apoyar los esfuerzos que desde la región, desde la Diputación y desde muchos municipios de Toledo

se está haciendo porque el turismo llegue a todos los lugares, sea un turismo de calidad y sirva para promocionar la provincia”.

- Al final hay AVE en Toledo, ¿a quién hay que apuntárselo?

“A todo el mundo, tanto a la sociedad de Castilla-La Mancha, al Gobierno de la región y a los gobiernos de todos los ayuntamientos que han participado para que el AVE esté aquí. Ni el AVE ni muchas de las infraestructuras que se están haciendo en España durante los últimos 27 años son logros de una sola persona”.

“José María Barreda está siendo un gran presidente, defendiendo los intereses de Castilla-La Mancha ante otras administraciones